



**SENIOR
Volley Saar**

Volleyball mit SSC Freisen und Senior Volley Saar beim SaarSportTag 2022

Der SaarSportTag 2022, den der LSVS am 1. Juli mit seinen Fachverbänden auf dem Gelände der Hermann-Neuberger-Sportschule durchgeführt hat, war ein großer Erfolg. Auch Volleyball konnte sich bei seiner Präsentation über viel Besuch und Mitmachinteresse freuen.

Unter Leitung von Brigitte Schumacher gab es einen Mitmach-Parcours und kleine Wettkämpfe 2:2 mit den U12 Mädels des **SSC Freisen** (Gewinner des Hermann-Neuberger-Preises 2021) und den **Senior Volleys Saar** (u.a. Deutscher Vizemeister Seniorinnen 2022). Wieder einmal ein Beweis, dass unser toller Sport von Jung bis Alt begeistert: der jüngste Teilnehmer (Elias, 5 Jahre) blieb über eine Stunde und musste von Mama abgeholt werden, damit er seine Laufkarte mit 9 weiteren Stempeln anderer Sportarten füllen konnte. Der älteste Teilnehmer (Tom, 67 Jahre) hatte soviel Spaß, dass er ganze dreieinhalb Stunden auf dem Feld verbrachte.



Lagebesprechung mit Brigitte Schumacher



Jahrgang 1961+2021



Aufwärmen mit oberem Zuspield



Geschicklichkeit und Koordination



Punkte sammeln
auf dem
Mitmach-Parcours